



Rundmail 12/2020

Werte Jugendwarte!

Werte Kommandanten!

Anbei für euch die aktuelle Informationen bzw. Sachstand zum Kreisjugendfeuerwehrtag 2020.

+++ Kreisjugendfeuerwehrtag 2020 +++

Der Tag wird dieses Jahr nicht in der ursprünglichen Form stattfinden können. So haben wir es in der KBI entschieden und auch in einer Arbeitsgruppe mit je einem Jugendwart aus den KBM Bezirken besprochen.

Wir möchten aber dennoch allen Jugendfeuerwehrgruppen die Möglichkeit geben den Wissenstest und eine praktische Einsatzübung durchzuführen.

So wollen wir den Tag an sich beibehalten, um auch gemeinsam in der Öffentlichkeit aufzutreten. Dieses Jahr halt eben „dezentral“.

So kann (kein muss!) jede Jugendfeuerwehr den Vormittag des 26. 09.2020 bei sich am Ort gestalten. Beispielsweise nehmt ihr selbständig den Wissenstest ab. Die Unterlagen dazu gibt es Anfang August von der Regierung und wir würden diese samt den Plaketten an euch verteilen. Im Anschluss könnt ihr einen Übungseinsatz fahren, wobei uns die UG ÖEL die Übungsleitstelle „spielen“ würde und uns gemeinschaftlich ab 10:00 Uhr einzeln abrufen. Jede Wehr müsste vorab einen Einsatzbogen ausfüllen und bei uns abgeben, damit wir euer Einsatzszenario wissen und dementsprechend abrufen können. Nach eurer Mittagspause kommen, so gut wie möglich, die Mitglieder der KBI in euer Gerätehaus und überreichen die Wissenstestplaketten und Urkunden.

Weiter planen wir gerade noch eine Aktion zu unserem gemeinschaftlichen Foto. Hierzu kommen bald weitere Infos die unsere Idee beschreiben.

In der Hoffnung, dass viele Jugendfeuerwehrgruppen mitmachen freue ich mich auf einer kurze Rückmeldung und verbleibe

mit kameradschaftlichen Grüßen

Theo